



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE COPIAPÓ



LOS MÚSICOS SE PREPARAN ARDUAMENTE PARA SUS PRESENTACIONES, CON SESIONES SEMANALES.



CLARINETES CONVIRTIERON LA JORNADA EN MELÓDICA Y DULCE.



EL PÚBLICO VIBRÓ CADA UNA DE LAS MELODÍAS.

Orquesta Sinfónica de Copiapó brilló con Dvorák y estreno mundial de “Yastay”

ACTIVIDAD. La Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó deslumbró ante un lleno total con la interpretación de la Sinfonía N° 9 “Desde el Nuevo Mundo” de Antonín Dvorák y el estreno mundial de “Yastay”, creación del compositor chileno Erik Romero. Cabe destacar que desde este año la orquesta este organismo musical integra la glosa de Orquestas Regionales Profesionales del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, iniciativa que impulsa el desarrollo y difusión de la música orquestal en todo el país.



EL VIOLÍN ES UN INFALTABLE EN ESTAS JORNADAS.



CONCENTRACIÓN A LA HORA DE QUE CADA NOTA SALIERA A LA PERFECCIÓN.



INSTRUMENTOS LOGRAN UNA SINFONÍA PERFECTA.